



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
septiembre 23, 2024 @ 1:26 pm

Reformas representan riesgos para la competitividad y las relaciones con América del Norte: IMCO

El IMCO advirtió que la reforma judicial ha generado preocupación de los socios norteamericanos en cuanto a la certeza jurídica y el estado de derecho.



Andrés Manuel López Obrador Foto: Gobierno de México

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) advirtió que las reformas constitucionales, impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), tienen implicaciones negativas para la competitividad del país, así como para la estabilidad de sus relaciones comerciales, particularmente con sus socios del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC).

En el documento de análisis “México y América del Norte: los riesgos de las reformas constitucionales de 2024”, el IMCO señaló que la reforma constitucional al Poder Judicial tiene implicaciones para la profesionalización de sus miembros, la institucionalidad del país y la separación de poderes, y su aprobación ha generado preocupación de los socios norteamericanos de México en cuanto a la certeza jurídica y el estado de derecho.

Precisó que la nueva estructura del Poder Judicial podría entrar en conflicto con la esencia del TMEC, que, aunque no incluye reglas específicas acerca de la estructura del sistema judicial, sí exige que sea imparcial e independiente.

[Reformas representan riesgos para la competitividad y las relaciones con América del Norte: IMCO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)